EXTREMADURA Sábado 16.04.11

LA PASTA DE LOS POLÍTICOS



Vara y Monago se saludan en una imagen de archivo de una sesión del Parlamento extremeño. :: Hoy

Vara ha revelado sus ingresos y Monago le ha tenido que seguir; el líder del PSOE juega a que no viene a la política a ganar dinero y su contrincante no ha tenido más remedio que entrar en el juego



 ${\ oxdots }$ acid@hoy.es

ara dijo el jueves en Badajoz, ante un nutrido grupo de empresarios, que no tiene «ningún privilegio» en el ámbito económico por su labor política, que cobra 4.000 euros mensuales, a razón de 14 pagas al año –que es más o menos lo que cobraba como médico-forense-;

que no gana nada por su condición de diputado en la Asamblea porque ha renunciado a ello, y que ingresa en la Junta de Extremadura sus honorarios como vicepresidente del Comité de Regiones de Europa. Además, reveló que tiene un millón doscientos mil euros inmovilizados en una cuenta a plazo porque no puede hacer nada más con este dinero que tenerlo así dado que es político, y que posee esta cantidad porque la heredó de su familia.

Es verdad que el presidente extremeño y candidato del PSOE a las elecciones del 22 M respondía a una pregunta de uno de los asistentes al acto, pero tampoco estaba obligado a dar cuenta de que él no gana más que antes por estar donde está ni que cuenta con un montón de euros en el banco. A la gente, en general, no le gusta que sus dirigentes tengan mucho dinero. No se lleva y menos en el ámbito del PSOE, dado que este perfil se asocia tradicionalmente a la derecha.

Sin embargo, Vara prefirió correr el riesgo. Quiso trasmitir que, a diferencia del que se mete en política para medrar y, de paso, mejorar su calidad de vida y su cuenta corriente, su caso es distinto. Su pregunta a la audiencia de «¿dónde están mis privilegios?» quedó sin respuesta. Vara no estaba en un foro

de currantes o descamisados, que diría Alfonso Guerra, sino de pequeños empresarios y autónomos que están más que hartos de políticos corruptos o caraduras que se suben al coche oficial y no se bajan aunque entre a buscarlos la Guardia Civil.

Este colectivo supone todo un espaldarazo cara a unas elecciones que se van a desarrollar en un contexto adverso como en el que estamos, donde la crisis cierra negocios y manda a la miseria a empresas levantadas durante años. Toparse con un tipo así resulta cuanto menos chocante, lo que puede provocar cosechar apoyos en campo contrario.

Monago no se queda quieto

Claro que Monago no se ha quedado quieto. Ayer mismo en Plasencia dijo en un acto electoral y a preguntas de los periodistas que los únicos ingresos que percibe son los de su sueldo como senador. «Viene en la web del Senado, es público, y lo conoce perfectamente la Agencia Tributaria». También destacó que no percibe trienios a pesar de ser funcionario desde 1987, ni dietas de la Asamblea; y que sus depósitos en cuenta rondan los 59.000 euros. Añadió que aunque tiene el 50 % de un inmueble, vive en un piso de alquiler y que tiene un coche con 200.000 kilómetros.

El líder del PP no tuvo por menos que retratarse. Por culpa de Vara, reveló sus ingresos y patrimonio: «Si tenemos que abrirnos en canal, lo hacemos», dijo con sorna. Y es que él sabe que el candidato del PSOE pierde entre los sectores de izquierda por tener mucho dinero, pero gana en el centro y la derecha al salirse del perfil de político que mejora su vida dedicándose a la cosa pública. Monago no es que se haya hecho rico en el PP, pero no puede seguirle en este patrón y, por ello, le incomoda la estrategia.

Monago propone crear un Erasmus para empresarios

:: REDACCIÓN

PLASENCIA. El presidente del PP de Extremadura y candidato a la presidencia de la Junta, José Antonio Monago, ha propuesto crear un programa Erasmus para empresarios y emprendedores, para que tengan la posibilidad de aprender de otros países de la Unión Europea.

Monago, acompañado por el alcalde de Burgos y exministro de Trabajo, Juan Carlos Aparicio, estuvo ayer en Plasencia para apoyar la candidatura del PP local a la Alcaldía de este municipio, que está encabezada por el presidente local y edil, Fernando Pizarro.

El líder del PP extremeño aseguró que su proyecto para la región pone todo el acento en el empleo, porque la falta de trabajo es el verdadero problema. Para hacer frente al paro y propiciar un impulso económico, Monago propone, entre otras medidas, habilitar un Erasmus para empresarios, crear una Dirección General

de Actividad Emprendedora y potenciar tanto la Formación Profesional como los estudios universitarios, adecuando la primera, en especial, a los nuevos yacimientos de empleo.

Por otro lado, y como el día anterior hizo candidato socialista. Guillermo Fernández Vara, el líder del PP habló sobre sus ingresos y patrimonio a preguntas de los periodistas. «Si nos tenemos que abrir en canal, nos abrimos», aseguró. Para garantizar, acto seguido, que los únicos ingresos que percibe es su sueldo como senador. «Viene en la web del Senado, es público, y lo conoce perfectamente la Agencia Tributaria». También destacó que no percibe trienios a pesar de ser funcionario desde 1987, ni dietas del Parlamento extremeño y que sus depósitos en cuenta rondan los 59.000 euros. Añadió que aunque tiene el 50 % de un inmueble, vive en un piso de alquiler y tiene un coche con 200.000 kilómetros.

Casi 17.800 personas se benefician de la Ley de Dependencia en la región

:: REDACCIÓN

MÉRIDA. Un total de 17.763 personas son beneficiarias de la Ley de la Dependencia en Extremadura, lo que representa el 1,60% de su población, un porcentaje que se sitúa por encima de la media nacional, que se cifra en el 1,42%. Canarias, Valencia y Madrid continuan a la cola en lo que a la aplicación de la ley de la dependencia se refiere, mientras que en cabeza se sitúan La Rioja, Cantabria y Andalucía, recoge Efe. Así se desprende de las estadísticas de la aplicación de los cuatro primeros años de la ley que presentaron ayer en rueda de prensa la secretaria general de Política Social, Isabel Martínez, y la directora del Imserso, Purificación Causapié. Los datos muestran que a 899.688 personas se les ha reconocido el derecho a recibir prestación, de las que 668.578 ya reciben ayuda.

El programa del PSOE incluirá aportaciones por Internet

:: REDACCIÓN

MÉRIDA. El secretario general del PSOE en Extremadura, Guillermo Fernández Vara, apuntó que en la reunión que mantuvo ayer por la tarde el Comité Regional Extraordinario de su partido se aprobarían las líneas generales del programa electoral para los comicios del 22 de mayo, en el que se incluirían aportaciones realizadas a través de las redes sociales. Lo dijo horas antes de la reunión.

Así lo explicó el dirigente extremeño al ser preguntado por esta cuestión al precisar que desde el mes de enero llevan trabajando en la redacción del programa, para lo que han mantenido durante este tiempo una amplia ronda de contactos y comunicaciones además de haber abierto también la posibilidad de aportar contenidos, a través de las redes sociales por lo que mucha gente ha remitido diferentes cuestiones a los socialistas por Internet.

Algunos de los puntos que con-

tendrá la propuesta electoral se acabarán de definir del todo en los próximos 15 días para de este modo presentarlo con carácter previo al inicio de la campaña, según precisó.

«Hoy [por ayer] aprobamos las líneas generales del programa electoral. Yo haré una exposición y los compañeros tendrán la oportunidad de opinar sobre ellas» aunque con independencia a ello se pueda todavía incluir y modificar algún punto.

Horas después Vara se mostró orgulloso de que los extremeños le den a la sanidad pública un 6,7 sobre 10, «un bien para notable», según el Barómetro Sanitario 2010, y aseveró que se trata de un servicio con una frecuentación «mayor de la que corresponde a sus características». Así lo manifestó en la inauguración del VIII Congreso Nacional de la Asociación Española de Audiología (AEDA) que se celebra en Badajoz desde ayer.